

平成30年度 非行防止教室

One Shot is Enough unicef 1枚の撮影で十分

Cyberbullying Represents One Of The Main Causes Of Depression And Suicide Among Kids At School. If You Have A Smartphone, Use It Wisely, Don't Kill Anyone's Self-Esteem.

ネットいじめは、学校で子どもたちがうつ病や自殺を引き起こす主な原因のひとつとなっています。もし、あなたがスマホを持っているならば、賢く使いましょう。いかなる人の自尊心も傷つけてはいけません。

高等学校非行防止教室



4月11日（火）7限目に石川県教育委員会事務局学校指導課から指導主事をお招きし、講演していただきました。

SNSへの投稿・使用が様々な危険につながり、いじめや人権侵害や違法になることを学びました。

「被害者と加害者、双方にとって1枚の撮影で十分に危険」であることを、身近な事例を通して再確認し、各自で行動を振り返りました。

質疑応答と感想の場面では、スマートフォン使用時にトラブルを避けるための方策を真剣に考える様子がみられました。

